



diariosur.es

27/4/01

El Universitario abre una unidad que dedicará una hora a cada enfermo diabético

A. E./Málaga

El Hospital Clínico Universitario abrirá la semana próxima una unidad de diabetes en la que se atenderá fundamentalmente a pacientes insulinodependientes, es decir, afectados por la diabetes tipo uno. El jefe de la sección de endocrinología y nutrición de Clínico, Damián Zamorano, explicó ayer que está previsto dedicar una hora a cada paciente que acuda a la unidad. «Un diabético necesita en las consultas mucho tiempo y dedicación», indicó el especialista.

En la unidad, que será atendida por dos endocrinólogos, se prestará una atención especial al control de las embarazadas diabéticas, al estudio en una sola sesión de las complicaciones de los diabéticos y, en general, a la atención de urgencias ambulatorias e inicios de los tratamientos con insulina. La unidad funcionará en horario matutino y vespertino. Así, las mañanas se dedicarán a la asistencia y las tardes serán para la educación y formación diabetológica de los pacientes.

El director médico del Clínico Universitario, José del Río, señaló que este nuevo dispositivo supondrá que los diabéticos recibirán una atención integral y más ágil.

A la presentación de esta unidad asistieron el jefe del servicio de endocrinología y nutrición del Complejo Hospitalario Carlos Haya, Federico Soriguer, y el presidente de la Asociación de Diabéticos de Málaga, Antonio Almansa. Soriguer indicó que el 14,5 por ciento de la población malagueña entre 18 y 65 años (unas 50.000 personas) tiene diabetes, con el problema añadido de que la mitad de esas personas desconoce que padece ese trastorno del metabolismo.

Faltan endocrinólogos

Federico Soriguer denunció que Málaga sigue siendo la provincia andaluza con menos médicos especialistas en endocrinología. A ese respecto, Damián Zamorano significó que es necesario que los hospitales comarcales dispongan de endocrinólogos, lo que evitaría que muchos pacientes tengan que desplazarse forzosamente a Málaga para ser atendidos.

Antonio Almansa expresó la satisfacción de la Asociación de Diabéticos de Málaga por la apertura de la unidad, pues ello implicará una mejor atención de los pacientes y supondrá la reducción de las complicaciones que suelen ir parejas a este trastorno metabólico como, por ejemplo, las amputaciones de pies y los casos de ceguera. A ese respecto, Almansa manifestó la necesidad de incrementar la prevención y la educación diabetológica.